

くぼ洋子区議は、6月12日に開かれた葛飾区議会本会議で一般質問に立ち、①ユニバーサル社会の実現と地域コミュニティーの在り方②教育の推進と栄養教諭の活用③子どもを携帯電話による被害から守る施策の推進④元気な子どもの育つまちの実現のための多世代交流の推進について区の見解を質しました。

ボール遊びのできる公園づくり

質問 先の子ども議会で登壇した子ども議員40人中5人が、ボール遊びのできる公園づくりを要望していたが、わが党もかねてから、ボーラー遊びのできる公園として「ケージ」設置の必

荒井彰二区議は、6月13日に開かれた葛飾区議会本会議で一般質問に立ち、①ボール遊びのできる公園づくり②病児・病後児保育③児童虐待予防、子育て不安解消、について質問しました。



元気な子どもの育つ葛飾に

葛飾区議会本会議で荒井彰二区議

平成20年
第2回定例会号
発行
葛飾区議会公明党



要性を主張しており、区の取り組みはどうなっていますか。

答弁 今後、れば、地元要望を踏まえた規範や形の「ケージ」を整備するとして、「ケージ」の設置を地

公園を新設・改良する際には、模や形の「ケージ」を整備する実現してください。

答弁 病後児保育については、今後の実施、5箇所の公立保育園の民営化に伴い整備し、7箇所が区内全域に

市は、母子健康手帳を渡す時に、出産後に訪問する旨を周知する

質問 いなべ市は、母子健康手帳を渡す時に、出産後に訪問する

答弁 赤ちゃんのいる家庭への訪問率をあげるために、さまざまな方策の活用を検討してい

児童虐待予防の充実

質問 病後児保育について計画的に推進するとともに、病児保育についても早急に計画化し実現してください。

答弁 病後児保育については、

100%の家庭訪問を達成してい

質問 平成23年度にオープンする予定の仮称「子ども総合センター」では、子育て不安解消のために「出前ひろば」や「出前テントひろば」の実施など、きめ細やかな対

応を行ってください。

答弁 赤ちゃんのいる家庭への訪問率をあげるために、さまざま

法律相談のご案内

●予約は葛飾区議会公明党控室へ
電話 5654-8517~9

トする、後期「子育て支援行動計画」の中には、

「子ども総合センター」では、子育て不安解消のために「出前ひろば」や「出前テントひろば」の実施など、きめ細やかな対

位置づけていきます。

答弁 いつでも気軽に相談を受けること

子育て不安解消について

平成20年
第2回定例会号
発行
葛飾区議会公明党



すべての人が輝く ユニバーサル社会の実現を

葛飾区議会本会議で、くぼ洋子区議

質問 再編された地域コミュニティー施設は、誰もが利用できる施設であり、最低限バリアフリー化を図るべきと考えます。

答弁 各施設の状況を調査のうえ、可能なものから、きめ細かな対応をしていきます。

質問 多世代が交流できるよ

答弁 東京都に働きかけて、一刻も早く本区内において栄養

質問 東京都教諭の配置を実現し、授業としての食育を推進してください。

答弁 地域コミュニティー施設を活用した、新たな生涯学習の事業展開について検討しています。

質問 教育委員会、学校だけでなく関係機関・事業者とも連携していく必要があります。保護者への意識啓

答弁 平成21年度には葛飾区に栄養教諭が配置されよう、強く働きかけていきたいと考えています。

質問 子育て多世代の力を取り込んでいくべきだと思います。いかがでしょう。

答弁 他自治

トする、後期「子育て支援行動計画」の中には、

「子ども総合センター」では、子育て不安解消のために「出前ひろば」や「出前テントひろば」の実施など、きめ細やかな対

位置づけていきます。

くぼ洋子区議は、6月12日に開かれた葛飾区議会本会議で一般質問に立ち、①ユニバーサル社会の実現と地域コミュニティーの在り方②教育の推進と栄養教諭の活用③子どもを携帯電話による被害から守る施策の推進④元気な子どもの育つまちの実現のための多世代交流の推進について区の見解を質しました。

かがですか。
答弁 サロン

産である「施設」の再編だけではなく、各分野の人材の育成、活用も垣根をはずして取り組むべきだと思います。

質問 各地域の空間の設置が可能であるかどうか、施設の調査を実施する中で判断したいと考えています。

答弁 コミュニティー施設や講座の開催の充実を求めてす。

質問 各地域の空間の設置が可能であるかどうか、施設の調査を実施する中で判断したいと考えています。

答弁 コミュニティー施設でのイベントや講座の開催の充実を求めてす。

かがですか。

要と思うが、いかがですか。

質問 区有財産である「施

設」の再編だけではなく、各分野の人材の育成、活用も垣根をはずして取り組むべきだと思います。

質問 関係部局が十分に連携をとつて、地域を支える人材の育成を積極的に進めざしていきたいと考えています。

答弁 教育委員会では、現在、サル社会の実現をめざしていきたいと考えています。

かがですか。

かで、情報モラルを含めた情報を発や情報提供も行うなど、しつ

かり取り組むべきと思いますがいかがですか。

答弁 教育委員会では、現在、サル社会の実現をめざしていきたいと考えています。

かで、情報モラルを含めた情報を発や情報提供も行うなど、しつ